

—Ya ha salido el cuarto. No se ven cosas. Sigue la aburrición. La gente, con gana de aplaudir, bate palmas a Cadenas, que es un banderillero muy completo.

—Ha cogido los trastos Morato.

—Sí señor, y no hace nada bueno. Un pinchazo. Otro pinchazo... Otro.

—Señor León, qué cosa tan mala y qué aburrimiento.

—Mariano, Mariano, sostenme, que me caigo. Ya me ha dado a mí también la «Canción del olvido».

—Es natural. Como que viendo estas cosas...

—¿No nos oye nadie?

—Nadie.

—Pues entonces, déjame que grite. ¡Viva Eugenio Noel!!! Y ahora acompañame a casa, que voy a meterme en la cama.

Emociones.

Información general

Fiestas de San Fernando.—Con el esplendor que los Ingenieros militares saben hacer estas cosas han comenzado a celebrarse los ya tradicionales festejos con que anualmente celebran el día de San Fernando, patrón del Cuerpo.

Admirable, por todos conceptos admirable, fué la función celebrada en el Principal, poniéndose en escena «Amores y amores». Las distinguidas señoritas que tomaron parte en la representación hicieron una labor primorosa, así como los alumnos, escuchando merecidas ovaciones.

Todos los demás festejos han resultado muy lucidos.

De Sociedad.—El día 30, festividad de San Fernando, celebraron sus días la señora viuda de Nava y señoritas de Bartolomé y Nava.

—Con la familia del gobernador civil de Toledo se encuentra pasando unos días la señorita Pepita Fluiters, hija menor del alcalde de esta capital.

—Para Palma de Mallorca saldrá en breve, la señorita Mercedes García de la Torre.

—Se encuentra en esta localidad la señora viuda de Rolandi, con motivo de celebrar la primera comunión una niña de los señores de Rolandi.

—De Zaragoza ha llegado la señora doña Pilar Zabia Bernal, con su esposo e hijos, que pasaron un mes a lado de su familia.

—Han salido para Zamora las señoritas Carmen y María Ignésón en compañía de su padre el gobernador civil de aquella provincia y amigo nuestro, don Emilio.

—Se encuentra mejorado de su grave enfermedad, nuestro querido amigo el presidente del Comité republicano, don Manuel Digos.

Regionales.—**Pajares.**—La esposa del secretario del Ayuntamiento de Pajares, don Pedro Antón Alcalde, ha dado a luz una

I. O. Q. M. — Montera, 38, principales
 de la familia

(Instituto de Belleza)

Dirigido por un Médico especialista.

Extracción de arrugas, vejez, manchas y cicatrices de la cara. Aumento y corrección del busto. Desarrugamiento de las cejas y modificación en el color del cabello. Embellecimiento, blanqueamiento y alisamiento del cutis. Extracción de callos de los pies y ampollas, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún peligro. Desaparición del exceso (mal olor de axilas).

Servicios médicos. De 9 a 12 mañana. Servicios de noche, 7 a 4 tarde.

CONSULTAS Y TARIFAS POR CORREO

Casino de Guadalajara

Se venden materiales procedentes de derribo, los cuales se hallan de manifiesto en el jardín de esta Sociedad y en el granero de los herederos de don Nicolás Cuesta. Para tratar, de diez a doce y de cinco a siete. 3—3

MANUEL MOLINERO

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10, MADRID

Teléfono —M.— 3.361

LA EQUITATIVA

Camisería única, sin posible competencia. Tirantes, corbatas, ligas. Novedades, elegancia. Miguel Fluiters, 9 y 11

preciosa niña, a la que se le puso el nombre de Heredia-Bernal. Nuestra más cordial enhorabuena.

Hita.—Durante el mes de mayo se celebraron en este pueblo grandes festejos religiosos y populares bajo la dirección del señor cura párroco D. Andrés Isidro León, prestándole valiosa colaboración el alcalde don Ramón Núñez, con el pleno de los concejales y secretario don Enrique Sánchez. También es muy digna de alabanza la colaboración del médico titular don Fernando Pastor.

En la cátedra sagrada hizo escuchar su sencilla, pero inspirada palabra, que llegó al corazón de los fieles emocionándoles profundamente. Muy solemne ha resultado la comunión de niños, la salve y cultos dedicados a la Virgen de la Cuesta, patrona del pueblo.

También se ha celebrado en el teatro algunas veladas infantiles muy interesantes. El día 15 se celebró solemne misa cantada, salve y glosas a la Virgen. En los días 20 y 30 se celebraron funciones religiosas.

A todas estas fiestas han concurrido numerosos torasteros y también hijos amantes del pueblo con residencia en la Corte, como el que tiene el honor de trazar estos renglones, que siente la nostalgia de su humil-

de y quebrido pueblo natal.—**Cipriano López Noticias.**—El martes pasado falleció en esta capital el acreditado industrial don Francisco Pondereux.

Enviamos a la familia del finado nuestro más sentido pésame.

—Estos días se vienen verificando en las escaleras de muchas casas robos de bombillos y de limpiabarros.

Sería conveniente que la policía vigilase a ciertos golfos que con el pretexto de pedir limosna, recorren las viviendas y cometen dichas ratérias.

—Un homicidio se ha cometido el día 19 en el pueblo de Prádena de Atienza.

Fausto Cerrada, de 24 años de edad, y Nicolás Redondo, de la misma edad, ambos solteros, riñeron por el importe de una cuartilla de vino. Parece ser que el Nicolás desafió al Fausto y éste, sacando una navaja, le infirió al otro tan tremenda puñalada que falleció a las diecinueve horas del suceso.

—Ha sido suprimida la Notaría eclesiástica del Provisorato de Sigüenza, vacante por fallecimiento de D. Francisco Mambona.

—Ha sido nombrado director de los baños de la Isabela (Sacedón), D. Joaquín Teja.

—Los viajeros del tren omnibus que pasa por Jadraque a las ocho de la tarde, sufrieron el consiguiente susto el día 22 del actual.

De uno de los coches partieron algunos disparos de arma de fuego, sonó el timbre de alarma y paró el tren.

Resultado fué que no pudo averiguarse lo ocurrido to, creyéndose que un desconocido entró en un coche, hizo los disparos y huyó.

—Abrásadas por el fuego que produjo una chispa eléctrica, perecieron días pasados 80 reses lanaras en dos parideras del pueblo de Torrecilla del Duero.

—Con una votación nutridísima fué elegido el día 20 presidente del Ateneo de Madrid el señor conde de Romanones.

Para nuestro ilustre representante en Cortes, la elección fué una satisfacción inmensa, pues desde muy joven puso sus afectos en esta institución de intelectuales y allí hizo sus primeras armas de literato. Reciba nuestra más cordial enhorabuena el actual ministro de Gracia y Justicia.

—Por resentimientos antiguos fundados en amores con una joven soltera, Anselmo Torrecuadrada, de 62 años, y Francisco Ramiro Palero de 43, ambos casados, vecinos de Horche, tuvieron un encuentro el día 22 y el primero dió una bofetada al Francisco, el cual, seguidamente, le infirió a Anselmo una cuabillada en la región intrascopular izquierda calificada de grave.

El Juzgado municipal intervino en el suceso.

GUADALAJARA

Imprenta: "Gutenberg", Librería, Papelería y Objetos de escritorio y dibujo. Miguel Fluiters, 20